
 

  

 

                

   

 

10 月 4 日（金）マハラジャ祇園にて、事務局主催の「ハロウィンパーティ」を開催しました。  

私たちの想いに賛同してくださった藤井会長、山口理事長をはじめとする役員の方々、青年部の皆さま  

にご協力いただき、予想をはるかに超えた 130 名での盛大なパーティと 

なりました。事務局の「この協会での人と人との繋がりを大事にしたい」 

「もっと協会をみんなに(まずは会員企業の事務員さんから)知って欲しい」 

という想いから始まったこの企画が、皆さまのおかげで大盛況のうちに 

閉会出来ましたことを心より感謝申し上げます。本当にありがとうござい 

ました。今後もこの協会で得たご縁を大切にし、協会事務局として、ビル 

メンテナンス業界にどう貢献できるのか考えて進んでいきたいと思います！  
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「HALLOWEEN PARTY」を開催しました 

 

市議会議員 繁 隆夫様 
衆議院議員 木村やよい様
にもご参加いただきました 

ＭＣに P-FANK のアキラさん。ＤＪはジャッキーさん。 
マイケルダンスパフォーマーの Masaki さん、京都のダンス 
ユニット SOUL STAFF の皆さんが、サプライズゲストで  

来てくださり、会場はさらに大盛り上がり！！  

京都市長 門川大作様 
衆議院議員 田中英之様も 
駆けつけて下さいました  

 
事務局賞の皆さま 
仮装＆ダンスで 

盛り上げていただき
ました!!! 

シンチャオ！最近ベトナム料理に 

はまっている臼井です‼事務局 3 人で初

めてベトナム料理店に行ったときは、メ

ニューもよくわからず、店員さんに相談

しながら注文したのですが…出てくるお

料理がどれもおいしくて、苦手だったパ

クチーも好きになりました       先日は生

春巻き、ハスの茎サラダ、バインセオが美

味しすぎて、おかわりしました。はまりす

ぎた私は家でチャレンジしてみたのです

が…本場の味には程遠い      店員さんがベ

トナムの方でとても気さくに話してくだ

さり、ベトナム語の難しい発音も教えて

もらいました。エムウイ（店員さんを呼ぶ

とき）。カムウン（ありがとう）。コウガン

レンニェイ（がんばってね）。 

今度はバイ 

ンセオの作 

り方も教え 

てもらい 

たいな。 

 

すシンチャオ！最近ベトナム料理にはまって

いる事務局です。3 人で初めてベトナム料理

こんにちは、南部です。準備期間も含め楽しかったハロウ

ィンパーティが終わったら事務局内は「ハロウィンロス」にな

るのでは？と心配していたのですが・・・全然大丈夫でした。

事務局内、今は空前の「ヨガ」ブーム。さらに私は地域のママ

さんのバレーボールチームにも入会しました。ヨガもバレー

も初心者です。そういえば今年の私の運気は「新しいことを

始めるとよい」でした(*^^*) 

今年もあとわずかですが、寒さと飽きに負けず頑張ります！ 

こんな京都協会事務局を、今後も宜しくお願い致します！  

そして、「入会したいかも？」と思ったらすぐにお電話ください。  

会員の皆様も、新しい仲間をぜひご紹介お待ちしております！！  
 

 
カラー版は  

ホームページ  

を見てね！  


